

Bielertagblatt



Donnerstag 01.02.2024

AZ 2500 Biel
Nr. 26 | 142. Jahrgang
Fr. 4.30

www.ajour.ch

Ein Bieler coacht die Nati
Der frühere FC-Biel-Stürmer Gian-Luca Privitelli wird Trainer des U20-Nationalteams – nach einem Schicksalsschlag.
Seite 17

Die Konfetti fliegen
In der Bieler Innenstadt findet die Fasnacht Mitte Februar statt. In den Quartieren Mett und Bözingen geht es bereits jetzt los.
Seite 5

Die Aarberger «Krone» kommt nicht zur Ruhe



Bild: Matthias Käser

Seit der Wiedereröffnung der «Krone» in Aarberg geben sich die Leiterinnen und Leiter die Klinke in die Hand. Nun soll es Patrick Amacher richten. Der Seeländer scheint zu wissen, wo die Probleme des Betriebs liegen. Aber auch sein Abgang steht schon jetzt fest. **Seite 5**

Migrationsamt: Erich Fehr erklärt sich

Biel Bisher hat der Bieler Stadtpräsident Erich Fehr zu den Vorfällen im Migrationsamt geschwiegen. Nun erklärt er im Interview immerhin, weshalb er es nicht gelten lässt, wenn man die städtische Kommunikation in dieser Frage kritisiert: Es mache keinen Sinn, wenn sich mehrere Gemeinderatsmitglieder zur Krise äussern würden. «Die zuständige Gemeinderätin Natasha Pittet hat sich der Sache angenommen und handelt», sagt Fehr, dem bewusst ist, dass eine Erwartungshaltung besteht, dass er etwas zum Migrationsamt sagt. Doch in der Schweiz und in Biel fungiere eine Exekutivbehörde als Kollegialbehörde. Heisst: Der Stadtpräsident spricht in diesem Fall zwar über die Kommunikationspolitik des Gemeinderates, nicht aber über inhaltliche Fragen. (bal) **Seite 2**

Stadtplanerin und Stadtschreiberin gehen

Biel Gleich zwei Top-Kader verlassen die Bieler Stadtbehörde: Stadtplanerin Florence Schmolli und Stadtschreiberin Barbara Labbé. Die beiden erklären, warum sie gehen und worauf sie mit Stolz zurückblicken. Die Frage steht im Raum, ob diese Abgänge auch mit dem Rücktritt ihres Chefs zu tun haben: Stadtpräsident Erich Fehr. (jl) **Seite 3**

Nun kann der Ligerztunnel gebaut werden

Im Rechtsstreit über die Vergabe der Bauarbeiten hat die SBB vor Bundesgericht Recht bekommen. Bis zur Inbetriebnahme des Tunnels dauert es allerdings noch einige Zeit. **Seite 3**

Die Becher-Revolution kann kommen

Brugg Es musste eine Extrarunde einlegen, das Brügger Start-up Arboloom. Die erste Version seines Bierbechers aus Holz fiel beim Publikum durch. Doch nun sind die Mängel behoben, im Aarauer Brüggelfeld und im Berner Stadion Wankdorf ist das Produkt im Einsatz. Weitere Partner sollen folgen, ebenso bald das Angebot eines zweiten, kleineren Bechers für Kaffee. CEO Natalia Röthlisberger gewährt einen exklusiven Einblick in die Produktion. (tg) **Seite 4**

Das Filmfestival feiert unter freiem Himmel

Biel Im September geht das Festival du Film Français d'Helvétie in Biel zum 20. Mal über die Bühne. Für den runden Geburtstag planen die Verantwortlichen drei Besonderheiten: Ein vierter Kinosaal macht mehr Vorstellungen möglich, die Filmschaffenden der letzten 20 Jahre sind mit Clips präsent und Ende August soll es während neun Abenden ein Open-Air-Kino auf der Esplanade geben: mit Platz für 400 Personen – kostenlos. (raz) **Seite 6**

Konzert mit Vibrationswesten

Biel Das Familienkonzert von Theater Orchester Biel Solothurn vom Sonntag soll auch für Menschen mit Beeinträchtigungen oder solche, die Angst vor Dunkelheit oder geschlossenen Räumen haben, zugänglich sein. Aufgeführt wird das Märchen «Peter und der Wolf» von Sergej Prokofiew. Der Verantwortliche für Inklusion, Christoph Brunner, sagt, wie Vibrationswesten funktionieren und warum es bei kultureller Teilhabe genau geht. (sz) **Seite 7**

Cédric Zesigers Karriere stagniert

Fussball Von YB nach Wolfsburg und dort gleich regelmässig eingesetzt: Der Seeländer Verteidiger Cédric Zesiger startete in der Bundesliga vielversprechend. Nun aber stagniert seine Karriere. Der Treitener kam in diesem Jahr noch zu keinem Einsatz. Der Trainer teilte ihm mit, dass seine Konkurrenten zurzeit die besseren Karten hätten. Als Ersatzspieler schwinden Zesigers Chancen auf ein EM-Aufgebot mit der Nationalmannschaft. (br) **Seite 18**

Übersicht

Verkehr Eigentlich schien klar, dass es keinen Halbandschluss auf der Autobahn A1 im Grauholz geben wird. Nun ist das Thema wieder da. **Seite 14**

Trauer Die Autorin Louise Brown spricht über das, was die meisten verdrängen wollen: den Tod. Wie gelingt die eigene Abdankung? **Seite 32**

Zugverbindung nach Basel wird besser

ÖV Für einmal gibt es gute Nachrichten für Bieler Zugreisende. Ende 2025 erhält die BLS eine neue Strecke: Sie betreibt ab dann die Interregio-Linie von Biel via Delsberg nach Basel. Weil es im Laufental eine Doppelspurstrecke geben wird, kann ein Halbstundentakt eingeführt werden. (dst) **Seite 15**